



En organisant les 1<sup>res</sup> **Rencontres pour une Santé Durable**, le 26 mai à **La Grande Motte** (34), les médecins libéraux du Languedoc -Roussillon, à l'initiative de leur

**URPS**

, ont invité leurs confrères et partenaires à partager les informations, les projets et retours d'expériences sur les nouvelles solutions d'accès aux soins et le développement d'offres de soins innovantes. Les résultats détaillés d'une enquête effectuée auprès des médecins de cette région seront prochainement révélés, montrant globalement, à travers plusieurs indicateurs, le déficit d'offre de soins. Quelques exemples de réalisations, développés dans le Dossier de Presse :

- Une nouvelle Maison de Santé pluriprofessionnelle dans les Pyrénées Orientales
- Un projet de Maison de Spécialistes cliniciens dans la Nièvre
- Un médecin correspondant et un coordonnateur de parcours pour les patientes atteintes d'un cancer du sein
- Ophtalmologistes et orthoptistes expérimentent la délégation de tâches
- De l'Hérault à la Lozère : la téléradiologie pour compenser les disparités régionales
- Covoiturage en transport sanitaire : des dizaines de milliers de kilomètres économisés... et des échanges qui n'ont pas de prix

[Cliquez ici pour visualiser la pièce jointe : URPS-SanteDurable-DP-2012-06-04.pdf](#)